

La Confederación Hidrográfica del Cantábrico actúa en el río Valdecarzana en Teverga

1 de octubre de 2024 - La Confederación Hidrográfica del Cantábrico ha iniciado los trabajos de mantenimiento, conservación y mejora en el río Valdecarzana en las inmediaciones de San Martín.

Estos trabajos se realizan en el marco del Convenio firmado con el Ayuntamiento de Teverga para el desarrollo de actuaciones de conservación y mantenimiento de cauces en el término municipal, donde se contempla una inversión de 120 000 € durante 4 años.

Las actuaciones se ejecutan a lo largo de un tramo de 500 m y cuentan con un presupuesto inicial de 20 000 €. Las labores principales consisten en la adecuación de la vegetación de ribera arbustiva, en la retirada de restos vegetales acumulados en el cauce, así como la retirada de árboles secos, enfermos, caídos o con peligro de caída, con el objeto de mantener la capacidad de desagüe del cauce y evitar posibles inundaciones y daños a infraestructuras.

Todas estas actuaciones complementan los trabajos realizados desde el 2019 en el ámbito rural de los cauces del término municipal de Teverga antes de la firma del convenio, donde se invirtieron 107.804,79 €.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar

fuentes



Localización de la actuación en el río Valdecarzana en San Martín



Operarios realizando labores de conservación











www.chcantabrico.es





